

東京ディズニーランドがやつてくる!!

人と人とのふれあいを第一に

4月15日オープン

83

生徒の生活指導や自主行動の場として

83

来年四月十五日、千葉県浦安市にオープンする東

京ディズニーランドは、細かい配慮によって設

計されたアトラクションで楽しみながら、新

たな発見や創造の喜びを学ぶことのできる

演出、そして人ととのふれあいを第一

とする、独特的の従業員の教育システム

などが、生徒の生活指導や自主行動

の場として教育関係者の新たな注

目を集めている。

都心から二十分あまり、湾岸

道路を半蔵に向かって走って来る

と江戸川を渡った所で右手

に、独特の形をした丸いドーム

の建物と、金色と青い屋根の

お城が見えて来る。

そこが来年四月十五日のオ

ープン目標に建設が進められて

いる「東京ディズニーランド」

である。

昭和五十四年、アメリカのウ

ォルト・ディズニー・プロダクシ

ョンズとの業務提携が成立し、

二十七年の歴史を持つ、カリフ

オルニア州のディズニーラン

ド、十年目を迎えたフロリダ州

のウォルト・ディズニー・ワ

ールドについて世界で三番目、ア

メリカ以外では初めてという試

みが実現し、あのディズニーラ

ンドがそつくり日本にやって來

ることになったのである。

総面積、二十五万坪、これは

アメリカにある二つのパークよ

りも大きく、後楽園球場が十五

個分スポーツに入ると同じほど

で、車時代によざわしく駐車場

だけでも八万坪、約九千台収容

できる。総工費も千五百億円と

いう膨大なもので、昭和五十五

年十一月に起工式を行なつてか

ら今までのべ六万人の人々

が工事にたずきわり、全体の九

割ができ上がっているといふ。

が、先ほど湾岸道路から見えた

シンデレラ城である。東京ディ

ズニーランドのシンボルで、五

一メートルの尖塔を金色に光

らせ、美しい姿を見せている。

ここからほどのテーマランドに

も通じる道が放射状に広がつて

いる。

広大な園内に効果的に植栽さ

れた二十万本あまりの樹木には

さうなく名札がつけられたも

のもあり、六千平米に及ぶ花壇

には四季の草花がいろいろとりどり

に咲き乱れる。また現在の資材

で建てられた古い時代の建物

がディズニー独特のペイント技

術で長い年月を風雨にさらされ

てきた歴史の建て物に生まれ

かわるのである。

シンデレラ城の中にその名前

のテーマ像徵する名前がつけ

られた世界。飲食施設やショッ

ピングセンターといつた誰にでもわか

りやすいテーマを設け、そのテ

ーマごとに園内をいくつかの工

作して、ワールドバザールだが、

ここは西洋建築の優雅さを再現

した世界。飲食施設やショッ

ピングセンターといつた誰にでもわか

りやすいテーマを設け、そのテ

ーマごとに園内